



Collège au cinéma : 2ème séance

publié le 01/04/2009 - mis à jour le 05/04/2009

Les élèves des classes de 5e et de l'UPI ont assisté mardi après-midi à la projection du deuxième film au programme de Collège au Cinéma . Ils ont pu voir un film américain d' Harold Ramis intitulé "Un jour sans fin" , sorte de fable fantastique et loufoque en version originale .



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.